

## ☆GW 盛況御礼申し上げます!!



♪ 新緑輝く 5 月 4 日 上段駐車場も県外車でいっぱい!!

4 月 29 日(金祝)よりのゴールデンウィークは、初日こそ降雨もあったがその後は好天に恵まれ、当駅も県内外よりの多くのお客様で賑わいました。

♪ ご来場御礼申し上げます。

連休は終わっても風も爽やかなお出かけに絶好の季節。★道の駅南国風良里にお越し下さい!!

猫のしっぽ 回復。今年の GW はコロナ関連の措置等も解け、大分人流も戻りました。一昨年は GW 自体が無かった(休業)し、昨年も営業はできたが本来の人出からは程遠い閑寂。感染拡大前のレベルにはまだまだでも、ほぼ普通にお客様にご来場いただける有難さと幸せを実感しています。

年初からの第 6 波、収束しないままの第 7 波では第 5 波迄と比較にならない新規感染者や死者も出ていながら、社会が動きを取り戻しているのはなぜだろう。ワクチン接種や医療体制の整備が進んだ事と、この感染症に対する『見切り』ができるようになったのは大きい。加えて社会全体がこの状況に『慣れた』ことも見逃せず、約 100 年前のパンデミック、スペイン風邪の流行も同様の経過を辿ったと推測されます。こうした災厄は人類共通の敵なのでスタンスを取り易いが、ロシアによるウクライナ侵攻などの人為的な『罪悪の継続』に対しての『慣れ』は絶対禁物です。風猫子